

05/05/2021

Fiscalía Regional del Biobío inaugura nuevo edificio de Fiscalía Local de Los Ángeles

Un anhelo de varios años se vio concretado esta tarde con la inauguración del nuevo edificio que albergará a la Fiscalía Local de Los Ángeles, el sexto inmueble propio de la Fiscalía Regional del Biobío, y que se celebró de forma virtual y presencial, encabezada por el Fiscal Nacional, Jorge Abbott, y por la Fiscal Regional del Biobío, Marcela Cartagena Ramos.



"Estoy particularmente orgulloso de inaugurar la Fiscalía Local de Los Ángeles y no lo digo a título personalista, sino porque esto significa, ante todo, una mejor calidad de atención y servicio público para víctimas, testigos y todos nuestros usuarios; y una mejor calidad de vida para quienes trabajamos en esta institución. Modernizar nuestras instalaciones también nos permite dar un rostro más amable de nuestra gestión, porque la justicia también se trata de eso, de empatía, de cercanía y calidez", destacó en su intervención el Fiscal Nacional, Jorge Abbott, quien participó de la ceremonia de inauguración de manera telemática.

La construcción se desarrolla en un espacio de 1.807 metros cuadrados, con tres plantas e importantes mejoras en términos de accesibilidad y desplazamiento para personas con movilidad reducida, amplios pasillos y baños en los sectores de atención a público. Adicionalmente es el primer edificio con certificación CES en la región. Permite un mayor aprovechamiento de la luz solar y cuenta con climatización, iluminación LED, y depósitos de basura diferenciados para selección y reciclaje de residuos.

La Fiscal Regional de Biobío, Marcela Cartagena, expresó que "la Fiscalía Local de Los Ángeles es una fiscalía de un amplísimo territorio físico, con problemática muy específica y muy importante. Por muchos años esta Fiscalía añoró poder desarrollarse estructuralmente de la manera que lo pudo hacer ahora. Se trata de una fiscalía que atiende de manera directa a 24 mil personas al año".

La persecutora indicó también que "las metas del Ministerio Público se expresan en esta infraestructura, pero mucho más allá de la materialidad, se expresan porque significa dignidad al trabajador del Ministerio Público y, por sobre todo, dignidad y buen trato a quienes acuden a nosotros en búsqueda de justicia. No puede ser más satisfactorio que podamos lograr estas dos cosas al mismo tiempo que son igual de importante para nuestra institución en la búsqueda de la justicia y la verdad".

Este inmueble, cuya construcción partió a fines de mayo de 2019 y que tuvo una inversión de 3 mil millones de pesos, se encuentra ubicado en calle Colo Colo, número 572, en el centro Los Ángeles, atenderá las comunas de Antuco, Alto Biobío, Santa Bárbara, Quilaco, Quilleco, Mulchén, Negrete, Nacimiento y Los Ángeles.

El tradicional corte de cinta fue realizado de forma presencial por la Fiscal Regional Marcela Cartagena Ramos; la Directora Ejecutiva Regional, Ximena Hassi Thumala, y la fiscal jefa de Los Ángeles, María Gemita Rojas Ravanal.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369